

DINAS KESEHATAN KABUPATEN GUNUNG MAS

Laporan Keuangan Tahun 2021

Dana yang bersumber dari APBD Kabupaten

Untuk Periode Yang Berakhir 31 Desember 2021



Jalan Brigjend. DI. Panjatan No.002
Kuala Kurun Kabupaten Gunung Mas
email : dinkes.gumas@gmail.com
Kalimantan Tengah

PENGANTAR

Laporan keuangan Dinas Kesehatan Kabupaten Gunung Mas disusun untuk menyajikan informasi yang relevan mengenai posisi keuangan dan seluruh transaksi yang dilakukan oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Gunung Mas selama Tahun 2021. Laporan keuangan digunakan untuk membandingkan realisasi pendapatan dan belanja dengan anggaran yang telah ditetapkan, menilai kondisi keuangan, menilai efektivitas dan efisiensi Dinas Kesehatan Kabupaten Gunung Mas dan membantu menentukan ketaatan terhadap peraturan-peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Laporan Keuangan merupakan laporan yang terstruktur mengenai posisi keuangan dan transaksi-transaksi yang dilakukan oleh suatu entitas pelaporan. Tujuan umum laporan keuangan adalah menyajikan informasi mengenai posisi keuangan, realisasi anggaran, arus kas dan kinerja keuangan suatu entitas pelaporan yang bermanfaat bagi para pengguna dalam membuat dan mengevaluasi keputusan mengenai alokasi sumber daya. Secara spesifik tujuan laporan keuangan adalah untuk menyajikan informasi yang berguna untuk pengambilan keputusan dan untuk menunjukkan akuntabilitas entitas pelaporan atas sumber daya yang dipercayakan kepadanya Pembuatan Laporan Keuangan yang dilakukan oleh SKPD Dinas kesehatan Kabupaten Gunung Mas pada Tahun 2021. Laporan Keuangan SKPD terdiri dari :

1. Laporan Realisasi Anggaran
2. Neraca
3. Catatan atas Laporan Keuangan

Laporan Keuangan ini dimaksudkan agar penyampaian laporan keuangan dapat dipahami oleh pembaca secara luas, tidak terbatas hanya untuk pembaca tertentu ataupun manajemen entitas akuntansi/pelaporan. Oleh karena itu, Laporan Keuangan mungkin mengandung informasi yang dapat mempunyai potensi kesalahpahaman di antara pembacanya. Untuk menghindari kesalahpahaman, laporan keuangan harus dibuat Catatan yang berisi informasi untuk memudahkan pengguna dalam memahami Laporan Keuangan.